

# WARTA

## LPKA Klas I Kutoarjo Bekali Anak Binaan Dengan Ketrampilan Barbershop

Dedy Winarto - [KUTOARJO.WARTA.CO.ID](http://KUTOARJO.WARTA.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 07:22



KUTOARJO. Selasa (14/11) Pembinaan untuk Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo terus dilaksanakan sesuai dengan peraturan dan agenda kerja yang berlaku. Terdapat 2 kategori pembinaan untuk Anak Binaan, yaitu pembinaan kepribadian dan pembinaan kemandirian. Dalam hal ini pembinaan kemandirian yang diberikan untuk Anak cukup beraneka ragam. Terbaru mengenai pembinaan kemandirian yang dilaksanakan yaitu pelatihan ketrampilan barbershop (potong rambut).

Bertempat di aula Sahardjo, LPKA Klas I Kutoarjo memberikan pelatihan ketrampilan barbershop melalui PKBI Jawa Tengah, diselenggarakan pada pukul 08.30 WIB sampai selesai. Kegiatan diikuti oleh 20 peserta Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo, dengan menghadirkan trainer barbershop professional yang telah disiapkan oleh PKBI Jawa Tengah.

Pelatihan ini dibuka secara resmi oleh Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Arif Rahman, dalam sambutannya Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Arif Rahman, berpesan kepada peserta pelatihan barbershop agar dapat mengikuti kegiatan tersebut dengan

baik, pelatihan ini bisa menjadi bekal ketrampilan hidup untuk peserta setelah keluar atau selesai menjalani masa pembinaan di LPKA Klas I Kutoarjo. Lalu Arif memberikan motivasi kepada peserta bahwa di luar sana banyak pengusaha sukses dan terus berkembang yang berasal dari anak muda yang seusia dengan Anak Binaan, maka dalam kegiatan ini Anak agar dapat memanfaatkan kesempatan pelatihan ini dengan sebaik-baiknya dan kegiatan ini gratis. PKBI Jawa Tengah dalam hal ini diwakili oleh Yudha menyampaikan tujuan diadakan pelatihan ini yaitu untuk memberikan wawasan ketrampilan kepada Anak Binaan agar dapat mengembangkan potensi diri dalam ketrampilan kerja agar menjadi tenaga yang terampil. Kegiatan berlangsung dengan penyampaian materi dasar tentang barbershop oleh trainer kemudian dilanjutkan dengan praktek potong rambut di aula Diklatket LPKA Klas I Kutoarjo. (AP)